

Nach 65 Jahren Wiedersehen

Eiserne Konfirmation in Grebendorf

Das seltene Fest der eisernen Konfirmation konnten sechs Konfirmandinnen und Konfirmanden am 28. Mai feiern.

In der Grebendorfer Kirche fand der feierliche Festgottesdienst statt und alle Teilnehmer waren sich einig, dass der Gottesdienst von Frau Pfarrerin Iris Hocke sehr würdevoll gestaltet wurde.

Nach dem Gottesdienst trafen sich die Konfirmanden mit ihren Angehörigen in der Grebendorfer Gastwirtschaft „Zum Sandhasen“ zum Mittagessen und anschließendem Kaffee und Kuchen.

Auch aus der Schweiz war eine Konfirmandin angereist.

In der fröhlichen Runde wurde viel erzählt und man tauschte gemeinsame Erinnerungen aus. Allerdings kamen auch nachdenkliche Gespräche zustande. So erinnerte man sich an vierzehn verstorbene Konfirmanden. Auch dachte man an einige Kranke, die leider nicht an der eisernen Konfirmation teilnehmen konnten.

Am frühen Abend klang das wunderschöne Fest aus und die Teilnehmer dankten allen, die dieses Fest mitgestaltet haben.



Feierten zusammen: Pfarrerin Iris Hocke, Elmar Kaczmarek, Edeltraud Grimm geb. Krüger, Hans-Ulrich von Maydell, Lina Humpf, Gudrun Podvinec geb. Heiderich und Günter Jatho.

Foto: privat